

Der CSU Ortsverband Geroldsgrün hatte getreu dem Motte „Näher am Menschen“ am Mittwoch, den 28.04.2010, zum 1. Bürgerstammtisch in die Gaststätte Haas geladen. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Ortsvorsitzenden Helmut Franz fand ein interessanter Meinungsaustausch zu aktuellen Themen aus dem Gemeindeleben statt. Unter anderem wurde die seitens der CSU Fraktion beantragte Photovoltaikanlage auf dem Dach der Grundschule Geroldsgrün sowie notwendige Straßenbaumaßnahmen ausführlich diskutiert. Über den gemeinsamen Dialog konnten neue und wertvolle Ansichten und Erkenntnisse gewonnen werden, die sicherlich das weitere Handeln der CSU Geroldsgrün positiv beeinflussen werden. In seinem abschließenden Resume betonte der stv. Vorsitzende Thomas Hornfischer die Wichtigkeit einer solchen Veranstaltung um die Interessen und Belange der Bürger und Bürgerinnen im direkten Dialog aufnehmen und entsprechend vertreten zu können und damit die Zukunft der Gemeinde noch aktiver zu gestalten. Aus diesem Grund soll nun jährlich mehrmals in den verschiedenen Ortsteilen ein Bürgerstammtisch zu konkreten Themen abgehalten werden. Bereits an dieser Stelle ergeht recht herzliche Einladung an alle Mitbürgerinnen und Mitbürger. TH